



LAS PINTADERAS CANARIAS



Las pintaderas son como una especie de sello que estaban hechas de barro o madera. Muchas de ellas tenían un mango para poderlas agarrar.

Las pintaderas tienen forma geométrica: triángulos, círculos, cuadrados, rectángulos, etc. o una combinación de varios.

No se sabe exactamente para qué se usaban, pero se cree que los antiguos aborígenes las solían utilizar para decorar su cuerpo, como un tatuaje o para distinguir sus cuevas o silos. Los silos eran los lugares donde guardaban sus alimentos.



1. Busca la respuesta en la lectura y contesta:

➤ ¿De qué estaban hechas las pintaderas?

➤ ¿Quiénes las usaban?

➤ ¿Para qué se cree que se usaban?

➤ ¿Qué eran los silos? ¿Has visto alguna vez alguno?